

東北に元気を! 本郷中学校 1年生が募金活動



募金活動を行う、本郷中の皆さん

3月26日(土)、スーパー オータニ上三川店並びにスーパー カスミ上三川店で、本郷中学校1年生が、「あなたの募金で救える笑顔へ東北に元気を届けよう!」のスローガンのもと、東日本大震災の被災者支援のための募金活動を行いました。



みんなでやれば、大きな力に

今回の地震発生時は、授業中に校庭へ避難するなど、生徒も地震の恐ろしさを身をもって体験しました。さらに、救助活動や復興のために懸命に働く方々や避難所で生活する被災者の窮状を知るにつれ、生徒たちから「他人事とは思えない」「自分

3月26日(土)、スーパー オータニ上三川店並びにスーパー カスミ上三川店で、本郷中学校1年生が、「あなたの募金で救える笑顔へ東北に元気を届けよう!」のスローガンのもと、東日本大震災の被災者支援のための募金活動を行いました。

当日は日差しはあるものの、北風の吹く寒い一日となりました。しかし、手作りの募金箱やポスターを携えた生徒たちの「被災者支援のための募金活動にご協力ください」「東北に元気を届けましょう」等の呼び声に足を止める人は多く、「がんばってね」「ご苦労さま」などのねぎらいの言葉をかけてくださる方の流れもとぎれることはありませ

た。しかしながら、手作りの募金箱やポスターを携えた生徒たちの「被災者支援のための募金活動にご協力ください」「東北に元気を届けましょう」等の呼び声に足を止める人は多く、「がんばってね」「ご苦労さま」などのねぎらいの言葉をかけてくださる方の流れもとぎれることはあります

学年主任の藤田正義教諭は「計画・準備、当日の活動など、生徒の主体性が十分に發揮された。世の中の人のためにできることがある、ということを知り、生徒の自信にもなったと思う。また、多くの方の善意に触れ、生徒も改めて人の心のあたたかさを感じてもらいたい」と語りました。



東北に元気を!

東日本大震災義援金の受け付け

*4月11日に、東北・関東大震災義援金から
名称が変更になりました。

3月11日に発生しました、東日本大震災に伴う義援金は以下のとおりです。皆様からのあたたかいご支援に、心より感謝申し上げます。

お寄せいただいた義援金は日本赤十字社栃木県支部・栃木県共同募金会を通して、被災地の皆さんに届けられます。引き続き義援金を受け付けております。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

お寄せいただいた義援金は、4月20日現在で以下のとおりです。

日本赤十字社 栃木県支部 上三川町分区

1,902,944円(4月20日現在)

栃木県共同募金会 上三川町支会

2,918,677円(4月20日現在)

▼問い合わせ先

* 日本赤十字社 栃木県支部 上三川町分区(福祉課内 ☎ 569128)

* 栃木県共同募金会 上三川町支会(上三川町社会福祉協議会内 ☎ 563166)



この印刷物は古紙配合率100%の再生紙と
環境にやさしい大豆油インクを使用しています。